
Dopo aver svolto la prima lezione, di tipo introduttivo e di descrizione generica, il giorno 18                
dicembre 2017 abbiamo svolto la seconda lezione i cui temi principali sono stati quelli di ricerca e                 
di raccolta dei dati aperti. 
Gli OpenData sono dati disponibili nel loro complesso in un formato utile e modificabile e in                
condizioni tali affinché sia possibile riutilizzarli e ridistribuirli, privi di brevetti o altre forme di               
controllo che ne limitano la produzione e le cui restrizione di copyright.  
L’inventore del Web, Tim Berners-Lee ha proposto un modello di catalogazione per distinguere i              
diversi formati dei dati classificandoli in base alle loro caratteristiche su una scala di valori da una                 
stella a cinque stella: ai dati trovati possiamo attribuire una stella in quanto leggibili e stampabili                 
dagli utenti, possono essere conservati sul PC e semplici da pubblicare ma su di essi non è possibile                  
effettuare alcuna elaborazione. 
 
La lezione si è svolta con l’ausilio della Dott.ssa Alessandra Tuzza (responsabile di Eurokom ) e il                 
suo rispettivo collega Nicolò Palermo con i quali abbiamo discusso su quanto trovato riguardo al               
nostro progetto, ossia la delibera di giunta comunale e il rispettivo allegato, totalmente incompleti. 
La lezione è stata suddivisa in due parti: una di tipo dimostrativo in cui abbiamo avuto modo di                  
discutere sugli OpenData e i dati pervenuti in seguito alle ricerche; nella seconda parte le mansioni                
sono state suddivise e ognuno ha svolto la propria approfondendo le ricerche a casa. 
Il giorno 14 dicembre parte del nostro team si è recata presso il municipio di Locri, istituzione                 
responsabile del progetto monitorato, al fine di ottenere maggiori informazioni sugli enti coinvolti, i               
nomi dei responsabili dell’associazione che gestisce il portale sul turismo nella Locride, i vari uffici                
regionali competenti. Non riuscendo ad ottenere molte risposte dal sindaco Calabrese, il nostro             
incontro viene prorogato in modo da poter ottenere un appuntamento assieme a tutte le persone che                
possono darci ulteriori delucidazioni.   
In seguito, il giorno 9 gennaio 2018 ci siamo incontrati nuovamente per ultimare i lavori e                
assemblare le singole parti con l’ausilio delle professoresse referenti Simona Romeo e Girolama             
Polifroni.  
 
In conclusione, siamo arrivati a comprendere che i dati sul progetto sono lacunari; nonostante              
abbiamo trovato difficoltà nel proseguire con le nostre ricerche, non abbiamo perso di vista il nostro                
obbiettivo finale, è infatti con enorme forza di volontà che lotteremo a favore del nostro territorio                
senza farci abbattere dagli ostacoli, viaggiando tappa per tappa sino ad arrivare alla meta: la               
valorizzazione delle bellezze e dei tesori culturali che la nostra terra ha da offrire ai turisti di tutto il                   
mondo. 
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